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Ata da reunião Extraordinária da Congregação da Escola de Comunicação da UFRJ de 11 de abril de 2018. 1 

Ao décimo primeiro dia do mês de abril do ano de dois mil e dezoito, na sala da Congregação da Escola de 2 
Comunicação, realizou-se a reunião presidida pela Diretora professora Ivana Bentes e com os seguintes 3 
presentes: professora Suzy Santos – Vice-Diretora; professora Chalini Torquato Gonçalves de Barros – 4 
Diretora Adjunta de Graduação; professor Evandro Vieira Ouriques – substituto eventual do Chefe do 5 
Departamento de Expressões e Linguagens; professor Henrique Antoun – Chefe do Departamento de 6 
Fundamentos. Estavam presentes, os professores Willian Dias Braga e Consuelo da Luz Lins - representante 7 
dos professores Associados; professora Maria Guiomar Pessoa de Almeida Ramos e Adriana Schneider 8 
Alcure – ambas representantes dos professores Adjuntos e Andreia Rezende Barreto Soares - representante 9 
dos professores Assistentes estava também presente Nina Villela Moura – representante do coletivo 10 
discente. A professora Ivana Bentes, presidente da mesa e Diretora desta Unidade de Ensino Superior que 11 
mandara convocar a Reunião Extraordinária, declarou-a instalada e solicitou ao servidor técnico-12 
administrativo Luiz Fernando de Oliveira, chefe de gabinete, que secretariasse os trabalhos. Dando inicio e 13 
seguindo a pauta previamente divulgada no momento da convocação foram apreciados os pontos da pauta 14 
divulgada. A seguir, ponto 1: Aprovação de ata anterior. O secretario da reunião leu ata e a mesma foi 15 
aprovada por unanimidade. Continuando foi analisado o ponto 2: Debate do Projeto Pedagógico do Curso de 16 
Jornalismo. O professor Fernando Everton relatou o ponto, que após esclarecimentos prestados e sugestões 17 
apresentadas, o colegiado deliberou pela continuação do trabalho, sugerindo que fosse solicitado apoio dos 18 
docentes: Mario Feijó, Chalini Torquato, Andreia Rezende e do técnico administrativo Henrique Hoen, chefe 19 
da seção de ensino. Os professores Fernando Everton e Cristina Rego Monteiro, membros do NDE, se 20 
mostraram favoráveis à ajuda no trabalho. Posto em votação foi aprovado por unanimidade. Em sequencia 21 
seria debatido o ponto 3 da pauta: Alteração do Regimento do PPGTLCOM. O ponto não foi debatido em 22 
razão do não comparecimento de relator. Seguindo foi analisado o ponto 4: Cadastro de colaboradores 23 
voluntários do PEIC. A professora Suzy Santos relatou o tema e após os esclarecimentos a cerca dos trâmites 24 
administrativos e das qualidades acadêmicas de cada um deles, os nomes dos colaboradores Silvana Helena 25 
Gomes Bahia, Raika Julie Moises, Rogério Santos Daflon Gomes e Rogério Pacheco Jordão foram aprovados 26 
por unanimidade, continuando a reunião foi analisado o ponto 5. Termo de Ajuste de Conduta da UFRJ com a 27 
CGU. Após debate e esclarecimentos em relação à folha de ponto para docentes, o professor Willian Dias 28 
Braga apresentou documentação a respeito do tema, já debatido analisado e decidido e consubstanciado 29 
através dos Decretos Leis 1590/95 e 1867/96. O técnico-administrativo, Luiz Fernando pediu a palavra para 30 
informar que este tema também esta sendo objeto de debate pelo sindicato dos técnicos SINTURJ, sendo 31 
inclusive item de pauta na próxima assembleia geral e, igualmente informa que já foi solicitado ao 32 
Departamento de Pessoal o encaminhamento do tema a todos os servidores através dos canais internos de 33 
comunicação, sobre a confecção da folha de ponto e seu retorna àquela seção devidamente preenchida e 34 
assinada pelo próprio e seu chefe imediato. Passando ao ponto 6. Processo 23079.074582/2013-22 – Allan 35 
Carlos dos Santos – Revalidação de Diploma de Graduação. A professora Chalini Torquato relatou o tema 36 
que após os esclarecimentos prestados foi aprovado por unanimidade o resultado proferido pela Comissão de 37 
Avaliação, com a concessão da revalidação. Finalizando a pauta foi analisado o último ponto, de número 7: 38 
Afastamento do País – Raquel Paiva Soares. Após os esclarecimentos necessários sobre o evento que contará 39 
com a participação e apresentação de trabalho. Conference of the International  Association for Média and 40 
Communication Research - IAMCR 2018 - em Oregon - EUA, de 20 a 24 de junho de 2018, a referida 41 
solicitação foi aprovada por unanimidade pelo colegiado. Após o término dos itens de pauta passou a análise 42 
dos Assuntos Gerais. A professora Ivana Bentes formalizou seu pedido de Afastamento do País, no evento: 43 
Tropical Underground, em Frankfurt - Alemanha de 01 a 06 de maio de 2018. Posto em votação foi aprovado 44 
o referido afastamento. Continuando foram analisados os processos 23079.017993/2018-88 – Renovação de 45 
Contrato de docente substituto DEMAC, Processo 23079.017984/2018-97 – Renovação de Contrato de 46 
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docente substituto DEL, Processo 23079.017983/2018-42 – Renovação de Contrato de docente substituto 47 
DEFUN. Após os esclarecimentos necessários ambos os processos foram aprovados por unanimidade. A 48 
professora Ivana Bentes relatou ainda informes deliberados na última reunião do CONDEP e a necessidade de 49 
debate a cerca do Núcleo Docente Estruturante da Escola de Comunicação, relatando que este tema será 50 
deliberado futuramente. Nada mais a tratar, eu Luiz Fernando de Oliveira, secretario desta reunião, declaro 51 
encerrados os trabalhos, assino e dou fé neste documento. 52 


